

De acuerdo al índice World Cost of Living 2021. Tel Aviv, en Israel, es la más onerosa

"The Economist" hizo ránking con las 173 ciudades más caras del mundo: ¿Por qué Buenos Aires está entre las más baratas?

Lista anual considera analiza el costo de vida de acuerdo a los precios de bienes y servicios en las urbes a nivel mundial.

MONSERRAT PARRAGUEZ S.

La ciudad de Buenos Aires fue rankeada entre las diez más baratas del mundo, según el ránking anual World Cost of Living 2021 (WCOL) de la revista "The Economist". En el inicio del ránking se encuentra la ciudad de Tel Aviv, en Israel y la más barata del mundo es Damasco, en Siria.

La información fue generada por la Unidad de Inteligencia de The Economist (EIU) y analiza el costo de la vida en 173 ciudades de todo el mundo. Tel Aviv, ahora la ciudad más cara del mundo, pasó del quinto puesto en 2020 a superar a París, que anteriormente ocupaba el primer puesto. El informe también analiza los precios de los bienes a nivel global y dice que en promedio, aquellos bienes y servicios incluidos en el WCOL, han aumentado un 3,5% interanual en moneda local, frente a un incremento de tan solo el 1,9% el año pasado. Lo que más ha subido es el transporte por el aumento de los precios del petróleo, con un aumento de un 21% en el precio de la gasolina sin plomo, dice "The Economist".

Los datos de la encuesta se recogieron entre el 16 de agosto y el 12 de septiembre de 2021 y de acuerdo a lo que explica la revista especializada "junto con la fluctuación de la demanda de los consumidores y las variaciones de los tipos de cambio, los problemas de suministro resultantes han alimentado el aumento



Las top de la lista

Las ciudades más caras

1. Tel Aviv (Israel)
2. París (Francia)
3. Singapur
4. Zurich (Suiza)
5. Hong Kong

Las más baratas

1. Damasco (Siria)
2. Trípoli (Libia)
3. Taskent (Usbekistán)
4. Túnez
5. Almaty (Kazajistán)
6. Karachi (Pakistán)
7. Ahmedabad (India)
8. Argel (Argelia)
9. Buenos Aires
10. Lusaka (Zambia)

La variación del tipo de cambio está entre las razones para los bajos precios en Buenos Aires.

de los precios en las principales ciudades del mundo".

¿Por qué Buenos Aires?

Francisco Castañeda, director de la Escuela de Negocios de la Universidad Mayor dice que el lugar de Buenos Aires en el ránking de costo de vida se debe a varios factores. "Como la moneda local se ha depreciado, la moneda doméstica tiene menos poder de compra en relación al dólar, como hay una inflación alta, que ahora está en el orden de un 40% anual, la moneda está muy debilitada. La devaluación del

peso argentino es una de las razones que presiona a la baja la ciudad en los ránking, se vuelve más barata para los visitantes. También hay que tener en cuenta los cambios en la demanda de los productos. En lugares con crisis económica, la gente compra menos, entonces los precios bajan porque los bienes no se están vendiendo".

En el caso de Tel Aviv, que se encumbró a la más cara, Castañeda dice que muchas alzas tienen que ver con las cadenas de suministros. "Dentro de las explicaciones existentes están las cadenas

de suministros, producto del covid. Hay productos cuyos componentes se fabrican en diferentes países, como por ejemplo los semiconductores y debido al covid, varios de estos componentes de estas cadenas de valor han suspendido su producción o se ha demorado más su embarque producto del covid y eso también ha hecho subir los precios, por ejemplo de los automóviles. También está el tipo de cambio, si la moneda local es fuerte frente al dólar, los bienes locales se encarecen para alguien que viene de afuera".